

Ecopetrol cierra planta por muerte de empleado contagiado de covid-19

Tenía 49 años, padecía de diabetes y falleció en la Clínica Foscal Internacional de Floridablanca (Santander).

- FACEBOOK
- ENVIAR
- TWITTER
- LINKED IN
- GOOGLE PLUS
- GUARDAR



Para continuar el suministro de combustibles al país, se pondrá en funcionamiento la cracking UOPI. JAIME MORENO/CEET

POR: PORTAFOLIO · ABRIL 12 DE 2020 · 11:00 A.M.

La muerte de un trabajador, el pasado miércoles 8 de abril, por causa del coronavirus obligó a **Ecopetrol** a apagar una de sus plantas productoras de gasolina. De acuerdo con información suministrada por la petrolera, el empleado tenía 49 años, padecía de diabetes y falleció en la Clínica Foscal Internacional de Floridablanca (Santander), a donde fue trasladado cuando a finales de marzo presentó complicaciones por la enfermedad.

(Lea: [Nuevo informe sobre contagios por coronavirus en Colombia](#))

"Las directivas de **Ecopetrol** y de la refinería de Barrancabermeja tomaron la decisión de apagar una de las unidades principales para la producción de gasolina, denominada cracking UOPII, debido a que todo su personal entrará en aislamiento preventivo", explicó la petrolera sobre las medidas para estudiar la situación epidemiológica.

(Lea: [Reportan segunda muerte de médico en el país por coronavirus](#))

No obstante, señaló que para continuar el suministro de combustibles al país, se pondrá en funcionamiento la cracking UOPI, que ha estado apagada durante 20 días y se encuentra en óptimas condiciones de uso y desinfección.

(Vea en el mapa interactivo el estado del coronavirus en Colombia)

"La refinería facilitó una zona de aislamiento en el Club Miramar con 30 camas para los trabajadores de la planta de cracking UOPII, quienes permanecerán en aislamiento preventivo", dijo **Ecopetrol**.

Asimismo, indicó que los trabajadores y sus familiares que han requerido atención relacionada con el coronavirus han sido debidamente asistidos y aislados. La atención se presta en el hospital de la Empresa en Barrancabermeja y por la red externa, incluidos servicios de tercer nivel cuando ha sido necesario.

De otra parte, tres expertos del Instituto Nacional de Salud (INS) llegaron a Barrancabermeja para revisar, con los mejores estándares médicos internacionales, la situación epidemiológica relacionada con el coronavirus COVID-19 en la ciudad.

Los expertos realizaron este viernes un recorrido por las plantas de la refinería con el fin de presentar una serie de recomendaciones que permitan reforzar las medidas de mitigación y contención del virus en sus instalaciones y en el puerto petrolero. También hicieron un recorrido por el hospital y la Policlínica para revisar los mecanismos para la atención de los pacientes.

Desde el momento en que la Organización Mundial de la Salud declaró la pandemia del COVID-19, la refinería de Barrancabermeja implementó un plan de acción para reducir el riesgo de contagio en los trabajadores directos y de empresas aliadas.

Como parte de este plan, la refinería disminuyó en 80% el personal que labora en sus instalaciones, entre directos y aliados, tiene al 60% de sus trabajadores realizando "trabajo remoto" y disminuyó la carga de crudo a cerca de la mitad de su capacidad.

REPORTAR ERROR | IMPRIMIR

Lo más leído

- Giros del programa Ingreso Solidario no tendrán descuentos bancarios
- La bicicleta se ha tornado vital durante el coronavirus
- Ecopetrol** cierra planta por muerte de empleado contagiado de covid-19
- Nuevo informe sobre contagios por coronavirus en Colombia
- Subastas virtuales, opción para comprar bienes durante la cuarentena
- Hay optimismo sobre rápida recuperación económica tras el coronavirus

Recomendados

- ECONOMÍA
- NEGOCIOS
- MIS FINANZAS
- OPINIÓN

VER MÁS

Siga bajando PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO

Ecopetrol anuncia paquete de ayudas para enfrentar el coronavirus

La petrolera dispondrá recursos por \$ 26 mil millones en la primera etapa. Inversiones priorizarán ayuda humanitaria y fortalecimiento de salud.

- FACEBOOK
- ENVIAR
- TWITTER
- LINKED IN
- GOOGLE
- GUARDAR

El Grupo **Ecopetrol** tiene una capacidad instalada en todas sus operaciones de más de 1,100 megavatios. REUTERS

POR: PORTAFOLIO · MARZO 27 DE 2020 · 04:43 P.M.

Ecopetrol anunció un paquete de inversiones para el fortalecimiento del sistema de salud, que comprende la dotación de elementos de protección personal, hospitales de campaña, equipos médicos, ayudas humanitarias y su compromiso con iniciativas de innovación y desarrollo para atender la emergencia sanitaria que afronta el país.

Ecopetrol y sus filiales **Cenit**, Ocesa, ODL, ODC, Bicentenario, Refinería de Cartagena, Hocol, Esenttia y Bioenergy diseñaron iniciativas por cerca de \$26 mil millones para atender las necesidades priorizadas por las autoridades nacionales, regionales y locales en las zonas de influencia de la operación del Grupo.

Las inversiones se realizarán en Magdalena Medio, Norte de Santander, Arauca, Casanare, Meta, Neiva, Putumayo y Caribe, con énfasis en Cartagena, Santa Marta y Coveñas.

Se dispondrán hospitales de campaña y elementos de protección personal como guantes de nitrilo, tapabocas, batas desechables, polainas, gafas de protección ocular, gorros desechables, caretas y respiradores N95.

También se suministrarán equipos médicos como termómetros infrarojo, tubos falcón, cavas de icopor, monitores de signos vitales, respiradores y ventiladores entre otros, así como kits alimentarios, de aseo familiar y personal.

También se suministrarán equipos médicos como termómetros infrarojo, tubos falcón, cavas de icopor, monitores de signos vitales, respiradores y ventiladores entre otros, así como kits alimentarios, de aseo familiar y personal.

Todos estos elementos se entregarán en coordinación con el **Ministerio** de Salud y Protección Social y la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.

Los recursos se ejecutarán cumpliendo los procedimientos de inversión social de cada filial. Este aporte del Grupo **Ecopetrol** se suma al esfuerzo de los diferentes sectores del país que busca proteger la vida de los colombianos afectados con el COVID-19 y fortalecer la red de apoyo humanitario en beneficio de las comunidades más vulnerables.

"Lo primero que debemos tener es compromiso con la vida. Es momento de unir esfuerzos para superar el reto que nos impuso esta pandemia, de ser resilientes, de demostrar que los colombianos somos capaces de transformar esta compleja realidad en un aprendizaje diario que nos va a servir para construir un mejor futuro. Los invito a sumar esfuerzos y a seguir con rigurosidad las medidas de prevención y autocuidado", aseguró Felipe Bayón Pardo, presidente de **Ecopetrol**.

Las filiales **Essentia** y **Bioenergy** trabajan para asegurar el suministro de materias primas (polipropileno, polietileno y alcohol anhidro), necesarias para la producción de elementos que se requieren para la prevención y contención del COVID-19.

Estos aportes se suman a la iniciativa de los trabajadores del Grupo **Ecopetrol**, quienes han aportado directamente más de \$300 millones para entregar, a través de la Fundación GE, mercados y kits de protección a las familias menos favorecidas en siete municipios del país.

REPORTAR ERROR | IMPRIMIR

Lo más leído

- Giros del programa Ingreso Solidario no tendrán descuentos bancarios
- La bicicleta se ha tornado vital durante el coronavirus
- Ecopetrol** cierra planta por muerte de empleado contagiado de covid-19
- Nuevo informe sobre contagios por coronavirus en Colombia
- Subastas virtuales, opción para comprar bienes durante la cuarentena
- Hay optimismo sobre rápida recuperación económica tras el coronavirus

Recomendados

- ECONOMÍA
- NEGOCIOS
- MIS FINANZAS
- OPINIÓN

VER MÁS

Cambios en asamblea general de Ecopetrol por salud pública

Se realizará de manera virtual y en directo por televisión.

- FACEBOOK